
第４回 町立保育所の 

建て替えに関する特別委員会 

開 催 日 令和２年９月 25日（金曜日） 

開催場所 粕屋町役場 ３Ｆ  31会議室 

開催時間 13：10～14：30 

出 席 者 

議 員 
本田委員長・田川副委員長・山𦚰委員・久我委員・案浦委員 

・井上委員・鞭馬議長 

事務局 安河内監査局長 

担当課 中小原住民福祉部長・神近子ども未来課長・稲永主幹 

傍聴者 なし 

協議項目 

１） 町立保育所の建て替えに関することについて 

担当課からの報告 

●建替え検討業務 

契約相手：西島設計事務所 

契 約 額：413,600円 

目  的：仲原保育所・中央保育所の老朽化に伴い、保育所の運営 

を継続しつつ、現敷地内での建て替え可能性について、 

調査を実施する。 

 

●調査内容 

① 園庭に園舎の配置計画 

② 建設に伴う工事工程検討 

③ 概算工事費の算出（園舎建設費のみ） 

 

●調査実施に伴う条件 

  ①園児の定員は現在の人数をベースとする 

  ②自園において給食が提供できる調理室を設けること 

 

●調査完了日 

  令和２年 12月 28日 



中間報告内容 

  仲原保育所は、２種類の用途地域が混在している。計画段階では厳しい条

件を採用する。 

  図面上、建設可能面積について仲原保育所は不足、 

  中央保育所は２階建てでの建設可能。 

 

議員間討議 

 〇仲原保育所 

・道路側の法面を活用して面積を広げるとか、駐車場の面積を建設場所と

して広げれば建設可能ではないのか。 

・仲原幼稚園の空き教室に４～５歳児を移動して、今後幼保連 

携施設も視野に入れた検討をすべきでは。 

・保育所の建物を一部壊して、建設できる面積を確保すれば工事ができるの

では。 

 

 〇中央保育所 

・今後の施設活用を見通して複合施設とし、３階建てにして児童相談所な

ど開設できるようにすべきでは。 

 ・就学前の子どもの保育数・状況を考え、幼保連携施設に見合う 

物を建設すべきでは。中央小学校の教室不足解消にもなる。 

 

 〇その他 

・仲原保育所が現時点で建て替えが無理ならば、中央保育所だけに絞って

実務を進めてはどうか。 

 ・提言書の回答を受理した上で次に進むべきでは。 

 ・来年度に中央保育所の建て替えの建設予算を確保するために 

は、11 月中に概算予算を提出する必要があるので、10 月下旬以降に町長

から説明を受けるように、正副委員長が申し入れること。 

 

そ の 他 
次回開催予定日：11月 24日 

出席者：執行部から町長出席予定 

 


